



振興局だよりだよ！

地域の情報誌

振興局だより「みくも」は、松阪市のホームページにて
フルカラーでご覧いただくことができます！

みくも

第42号

【2013.6.1発行】



「“ほっと”ギャラリー」6月展示作品のご案内

★「明日へつなぐ わくわく体験～こんなこと教えてもらったよ～」写真展

6月3日（月）～27日（木）まで 8時30分～17時15分

天白小学校の体験学習をボランティアで支援している『いなすま会』が「豆作り（3年生）」と「米作り（5年生）」や、収穫したもち米でもちつきを行ったようすなどを地域のかたがたに知っていただこうと写真で紹介します。



※ 都合により、展示内容などを変更する場合があります。ご了承ください。

もちつきのようす

【問い合わせ 三雲振興局 地域振興課 電話56-7905】



いじめを考える ~いじめと差別のない学校づくりをめざして~

「いじめ問題」は現在でも大きな社会問題です。いじめが起きる原因や、学校（教師）、保護者、地域との連携で「いじめを許さない」いじめのない学校づくりなど、分かりやすく解説していただきます。

とき 7月4日（木） 19時～20時30分（予定）

ところ 三雲振興局 2階 大会議室

講師 成山 治彦さん（国立大学法人大阪教育大学理事）

主催 三雲地域人権教育推進協議会

広報まつさか6月号に掲載の開催場所が「三雲公民館2階研修室」となっておりますが、都合により「三雲振興局2階大会議室」に変更させていただきます。

【問い合わせ 三雲教育事務所 電話56-7916】



米ノ庄・天白・鶴地区で

みくもクリーン大作戦が行われました！

～6月8日（土）には小野江地区でも実施されます～

5月26日（日）、環境美化意識の向上と三雲管内全域の美化を図ることを目的に、米ノ庄・天白・鶴地区で「みくもクリーン大作戦」が地域の皆さんのご協力によって行われました。当日参加された皆さん、大変お疲れさまでした。

また、6月8日（土）には『武四郎クリーン作戦』と題して、小野江地区でも実施されます。ぜひご参加ください！

【問い合わせ みくもクリーン大作戦実行委員会事務局

（三雲振興局 地域振興課） 電話56-7905】



清掃活動のようす（鶴地区）

総合計画（市民みんなの道標）^{みちしるべ} の策定に向けた 『幸せシティサポーター・シンポジウム』 （「まちづくり目標」についての意見聴取会）を開催します

松阪市のより良い未来を築いていくための“まちづくり目標”について、皆様のご意見をお聴かせください。

とき 6月8日（土） 14時～16時30分（開場13時30分）

ところ 松阪市産業振興センター 3階研修ホール

内容 平成26年度を初年度とする新たな総合計画の策定にむけて、松阪市のより良い未来を築いていくためのまちづくりの方法や目指すべき目標について議論をしている「幸せシティサポーター会議」の内容について、各班から中間報告を行い皆様からご意見をいただきます。



定員 80人程度（先着順）※駐車場は市役所前をご利用ください。

※幸せシティサポーター会議とは

平成26年度を初年度とする新しい総合計画『市民みんなの道標（みちしるべ）～未来につなげるまちづくり計画～』を策定するにあたり、松阪市がより良い未来を築いていくため、まちづくりの方法や目指すべき目標（まちづくり目標）を市民の皆様と一緒に考えていくことを目的として平成24年12月に設置されました。

委員は公募市民24人で構成しています。

【問い合わせ 戦略経営課 電話53-4319】



燃えるごみは、水を切り、口をしばって出しましょう！

～燃えるごみの出しかたについて～

燃えるごみ（特に生ごみ）を出されるときは必ず水を切ってお出しください。

集積所が汚れたり付近に飛び散ったりして衛生的にもよくありません。

水を切ることでごみの減量にもつながりますので、出すときにもう一度水を切ったうえで指定のごみ袋に入れてお出しください。

また、最近手さげ型などの指定ごみ袋の口をしばらずに集積所に出されているものを見かけます。これも集積所が汚れてしまう原因のひとつですので、必ず口をしばって集積所に出すよう、よろしくお願ひします。

【問い合わせ 三雲振興局 地域住民課 生活環境担当 電話56-7909】

ダニの感染症に気をつけましょう



春から秋にかけてマダニの活動が盛んです。「ウイルス」や「リケッチア」という病原体をもっているマダニにかまれることで、病気になることもあります。

人から人に感染することはありませんが、治療が遅れると命にかかることがあるので気をつけましょう。

どんな病気になるの？

【日本紅斑熱】



主な症状：頭痛・高熱（39～40度）・悪寒が急激に出る、体がだるい、発疹

この病気は、1984年に初めて特定された日本紅斑熱リケッチアに感染することにより引き起こされます。かまれてから2日～8日後に症状がです。かゆみがないのが特徴です。
【重症熱性血小板減少症候群（SFTS）】

主な症状：発熱（38度以上）、食欲低下、はき気、おう吐、腹痛、下痢

この病気は、2011年に初めて特定されたSFTSウイルスに感染することにより引き起こされます。かまれてから6日～2週間後に症状がです。

症状が出たらどうしたらいいの？

症状が出たら、直ちに医療機関で診察してもらいましょう。速やかに治療する必要があります。重症化すると命にかかることがあります。

どんなことに気をつけたらいいのでしょうか？

仕事やレジャーなどで野山に立ち入るときは、マダニにかまれないように次のことに注意してください。

- ①肌を出さないよう、長袖、長ズボン、手袋などをしてください。
- ②ダニの忌避剤（害虫などが匂いや味などを嫌って、近寄らないようにするための薬剤）を使用しましょう。
- ③地面に直接寝転んだり、腰を下ろしたりしないようにしましょう。
- ④立ち入った後は、体にダニがついていないか、しっかりと確認しましょう。
- ⑤もしもダニかまれているときは、ダニを指でつぶさないよう、頭部をピンセットなどでつまんで慎重に取り除くか、医療機関で取ってもらいましょう。

【問い合わせ 松阪保健所 健康増進課 電話50-0531】

ハートフルみくも保健福祉センター 電話56-7211】

節電に取り組みましょう！



電力需要がピークを迎える夏場に向けて、節電・省エネを推進するため、三雲振興局でもクールビズ運動、庁舎内照明の一部消灯、パソコン機器などの節電、緑のカーテンの設置など、今年もさまざまなことに取り組んでまいります。

これから夏を迎え、エアコンなどの電化製品を使う機会が増えてきます。

ご家庭でもエアコンの温度は28度を目安にする、打ち水やすだれ、緑のカーテンなどを利用する、部屋の電気はこまめに消すなど、できるところから節電、省エネにご協力をお願いします。



【問い合わせ 三雲振興局 地域住民課 生活環境担当 電話56-7909】

雨の季節がやってきます ～大雨災害に備えましょう～

大雨の多い季節が近づいてきます。例年夏から秋にかけては台風が襲来し、大雨が降ります。

また、ここ数年短い時間に狭い範囲で降る豪雨が増加しています。テレビやラジオ、インターネットなどから最新の気象情報を入手し、早めに窓や雨戸など、屋外の点検もしておきましょう。また、危険な場所には絶対近づかないようにしましょう。

警報が発表され、大きな被害が発生する恐れがある場合は、防災無線を通じて避難勧告や避難指示が発令される場合もあります。現在、注意報・警報は各市町ごとに発表されるよう細分化されています。注意報の発表でも、日頃からの備えを万全に、十分な注意が必要です。

【雨の強さと降り方の目安】

1時間 雨量 [mm/h]	予報用語	人の受ける イメージ	人への影響	屋外の 様子	車に乗って いる場合	災害発生状況
10以上 ～20 未満	やや強い 雨	ザーザーと 降る	地面からの 跳ね返りで 足元がぬれる	地面一面に 水たまりが できる		この程度の雨でも長く 続く時は注意が必要
20以上 ～30 未満	強い雨	どしゃ降り			ワイパーを速く しても見づらい	側溝や下水、小さな 川があふれ、小規模 の崖崩れが始まる
30以上 ～50 未満	激しい雨		傘をさして いてもぬれる	道路が川の ようになる	 高速走行時、車輪 と路面の間に水の 膜ができ、ブレーキ が効かなくなる (ハイドロブレー ニング現象)	 山崩れ・崖崩れが起 やすくなり危険地帯 では避難の準備が必 要 都市部では下水管から 雨水があふれる
50以上 ～80 未満	非常に 激しい雨	滝のように降 る(ゴーゴー と降り続く)	傘は全く役 に立たなく なる	 水しぶきで あたり一面 が白っぽく なり、視界 が悪くなる		都市部では地下室や 地下街に雨水が流れ 込む場合がある
80以上 ～	猛烈な雨	息苦しくなる ような圧迫感 がある			車の運転は危険	マンホールから水が 噴出する 土石流が起こりやすい 多くの災害が発生する

【問い合わせ 三雲振興局 地域振興課 電話56-7905】